

---French version with English version following below---

Cette séance est ouverte aux stagiaires canadiens et internationaux. La session se déroulera en anglais.

RE: Réseau d'études supérieures fondées sur les occupations

Objet : Réseau pour les stagiaires

Ce courriel concerne le *Réseau canadien pour les stagiaires*. Ce réseau vise à (1) mettre en relation les stagiaires de recherche (c.-à-d. les titulaires d'une maîtrise avec thèse, d'un doctorat ou d'un postdoctorat) qui s'identifient comme étant intéressés ou impliqués dans la recherche axée sur la profession et (2) offrant des possibilités d'apprentissage et de partage ciblées aux membres du réseau. Il s'agit d'un groupe inclusif qui comprend une variété de programmes et de diplômes de stagiaires en recherche, de départements et d'établissements. Le réseau est affilié au comité de recherche de l'Association canadienne des programmes universitaires en ergothérapie (ACPUE) (<https://www.acotup-acpue.ca/english/committees>).

Bonjour à toutes et à tous,

Nous sommes heureux d'annoncer notre prochain événement d'apprentissage partagé avec des stagiaires de recherche, « **Qu'est-ce que les sciences de l'occupations (sociétés) peuvent m'apporter ?** »

Dans le cadre de cet événement d'apprentissage, nous sommes heureux d'annoncer que nous accueillons des panélistes invités spéciaux qui ont siégé aux conseils d'administration de sociétés de sciences du travail du monde entier :

1. **Lynn Shaw**, Ph. D., Présidente de la Société canadienne des sciences de l'occupation (<https://www.csoscanada.org/>) ; Professeure et directrice, Université Western (Ontario)
2. **Catherine Vallée**, Ph.D., Professeure associée, Université Laval, QC
3. **Suzanne Huot**, Ph. D., Professeure adjointe, Université de la Colombie-Britannique, C.-B.
4. **Eric Asaba**, docteur en sciences de l'occupation, *Professeur* associée, Institut Karolinska ; Professeur invité, Université métropolitaine de Tokyo

Ces spécialistes en sciences de l'occupation partageront un peu de leurs expériences et de l'histoire de cette discipline en Amérique du Nord et à l'international. L'objectif est d'offrir un lieu de rencontre et d'apprentissage auprès d'universitaires et de professeurs de la discipline des sciences de l'occupation ayant siégé aux conseils d'administration de

sociétés associées du monde entier et dont le travail a été reconnu et honoré. Cette rencontre cherchera également à fournir plus d'informations sur la façon dont les sciences de l'occupation pourraient s'intégrer à vos études ou programmes de recherche actuels ou futurs.

Date: mardi 2 avril, 2024

Heure: 1 heure ; 9h15 Pacifique, 11h15 Centre, 12h15 Est, 13h15 Atlantique, 13h45 Terre-Neuve, 18h15 Heure d'Europe Centrale

Veuillez vous inscrire à l'avance à ce webinaire. Les inscriptions de dernière minute seront cependant acceptées. Le lien Zoom sera fourni lors de l'inscription.

[Inscrivez-vous ici](#)

Ou copiez le lien dans votre navigateur :

<https://forms.gle/wtNGtkYGd154TyC69>

Comme toujours, si vous avez des questions ou d'autres idées en lien avec le développement du réseau, veuillez nous écrire un courriel. Veuillez transférer ce courriel aux personnes qui pourraient être intéressées par le réseau. Si vous ne recevez pas ce courriel directement, veuillez écrire un courriel à l'une de nous afin qu'on vous ajoute à la liste d'envoi du réseau.

Cordialement,

Lisa Engel, PhD

Professeure adjointe, Université du Manitoba

lisa.engel@umanitoba.ca

Melissa Park, PhD

Professeure agrégée, McGill Université

melissa.park@mcgill.ca

---English version---

This specific session is open to Canadian-based and International-based trainees. The session will be conducted in English.

RE: *Network for trainees*

This email pertains to the *Canadian-based Network for Trainees*. This network aims to (1) connect research trainees (i.e., thesis-based masters; doctorate; post-doctorate fellows) who self-identify as being interested or involved in occupation-focused research

and (2) provide focused learning and sharing opportunities for network members. This is an inclusive group that includes a variety of research trainee programs/degrees, departments, and institutions. The network is affiliated with the Research Committee of the Association of Canadian Occupational Therapy University Programs (ACOTUP) (<https://www.acotup-acpue.ca/english/committees>).

Hi Everyone,

We are happy to announce our next research trainee shared learning event, “**What can Occupational Science (societies) do for me?**”

In this learning event, we are happy to announce that we have special guest panelists who have served on the executive boards of occupational science societies around the world:

- **Lynn Shaw**, PhD, Current President, Canadian Society of Occupational Scientists (<https://www.csoscanada.org/>); Professor & Director, Western University, ON
- **Catherine Vallée**, PhD, Associate Professor, University of Laval, QC
- **Suzanne Huot**, PhD, Assistant Professor, University of British Columbia, BC
- **Eric Asaba**, PhD in Occupational Science, *Associate Professor and Docent*, Karolinska Institute; Guest professor, Tokyo Metropolitan University

These occupational scientists will share a bit about their experiences in Occupational Science, and the history of the discipline of Occupational Science in North America and abroad. The purpose is to provide a venue to meet and learn from scholars and professors in the discipline of occupational science, who have served on the executive boards of—and whose work has received recognition and honors from—occupational science societies around the world. This session will seek to also provide more information about how potentially Occupational Science might fit with your current or future research studies or program.

Date: Tuesday, April 2, 2024 (1 hour)

Time: 9.15 Pacific, 11.15 Central, 12.15 Eastern, 13.15 Atlantic, 13:45 NFLD, 18.15 Central Eastern Europe

Please register in advance for this webinar. Last minute registrations are accepted directly. The Zoom link will be provided upon registration.

[Register here](#)

Or copy the link into your browser:

<https://forms.gle/wtNGtkYGd154TyC69>

As always, if you have any questions or other ideas about the network development please email. Please pass this email on to any other trainees that you think might be interested. If you did not receive this email directly from us, please email one of us if you would like to be added to our research trainee mailing list or email one of us if you would like to be removed from this email list.

Sincerely,

Lisa Engel , PhD

Assistant Professor, University of Manitoba

lisa.engel@umanitoba.ca

Melissa Park, PhD

Associate Professor, McGill University

melissa.park@mcgill.ca